

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Tchibanga : le contrôle des prix de produits de première nécessité s'intensifie

LA direction provinciale de la Concurrence et de la consommation de la Nyanga est à pied d'œuvre.

**MIHINDOU MIHINDOU**  
Tchibanga/Gabon

Le service provincial de la Concurrence et de la consommation de la Nyanga, sous la houlette de son responsable, Victor Nguouassanga, entreprend, depuis quelques jours, une opération de contrôle des prix et des mesures barrières dans les différentes surfaces commerciales de la Nyanga. L'initiative fait suite aux instructions du ministre de l'Économie et des Fi-

nances, Jean-Marie Ogandaga – via la direction générale de la Concurrence et de la consommation – de veiller à l'application stricte des mesures barrières (désinfection des mains, distanciation sociale) dans les espaces commerciaux. Et surtout au respect des prix homologués sur certains produits de première nécessité. Notamment les 58 produits défiscalisés par l'arrêté 0600 MEF/SG /DGCC. Certains commerçants, en effet, mettent à profit cette crise sanitaire pour augmenter les prix de certains produits de consommation courante.

Suite à des descentes effectuées sur le terrain par l'équipe de la direction provinciale de la Concurrence et de la consommation, il a donc été rappelé aux différents opérateurs économiques l'importance capitale de faire respecter



L'équipe de la DGCC Nyanga effectuant un contrôle dans un magasin.

les gestes barrières et les prix en vigueur en République gabonaise.

Le 20 mars 2020, une cellule de veille et de surveillance des prix des produits alimentaires importés de première nécessité avait été mise en place pour veiller à ce que le barème soit scrupu-

leusement respecté.

Sur le terrain, le constat est que ces règles sont bien suivies. Et que divers produits sont également disponibles sur les étagères, et les stocks assez suffisants dans les entrepôts pour répondre à la demande un peu forte en cette

période de Covid-19.

Victor Nguouassanga a promis de poursuivre les visites sur le terrain, pour débusquer et confondre les commerçants indécents. La mission touchera les localités de Mayumba, Moabi, Moulengui-Binza et Mabanda.

## Covid-19 : la Croix-Rouge forme des volontaires à Oyem



Vue des volontaires de la Croix-Rouge.

L'ATELIER était animé par le coordonnateur local, Albert Nguema Abagha.

**E. EBANG MVE**  
Oyem/Gabon

Du 4 au 5 mai dernier, à Oyem, chef-lieu de la province du Woleu-Ntem, la Croix-Rouge gabonaise (CRG) a organisé un atelier de formation à l'intention d'une trentaine de ses volontaires. Cette séance était animée par son coordonnateur local, Albert Nguema Abagha, en partenariat avec le ministère de la Santé.

La formation portait sur le renforcement des capacités, l'engagement communautaire, la communication des risques, la prévention et le contrôle des infections en cette période de crise sanitaire liée à la pandémie de Covid-19. Une manière pour cette organisation, en sa qualité «d'auxiliaire des pouvoirs publics», d'apporter sa contribution dans la riposte et la lutte contre le nouveau coronavirus.

La formation terminée, les volon-

naires locaux de la CRG vont désormais être déployés dans toute la commune d'Oyem et le département du Woleu, pour une campagne de sensibilisation (porte-à-porte), notamment à l'application stricte des mesures barrières définies par l'Organisation mondiale de la santé (OMS) et édictées par le gouvernement gabonais pour limiter la propagation du virus. De même qu'au respect du couvre-feu (18h à 6h du matin), décidé par le président de la République, Ali Bongo Ondimba.

Ces agents sensibilisateurs ont également pour mission de "suivre tous les éventuels cas contacts des personnes déclarées positives au Covid-19", a confié M. Nguema Abagha. Avec les rudiments reçus, ces volontaires sont désormais prêts à entamer leur périple dans le chef-lieu du Septentrion et au-delà. Pour une bonne cause. Soulignons que pour la même mission, la Croix-Rouge gabonaise entend également former, dans les tout prochains jours, une vingtaine d'autres volontaires dans la ville de Bitam, chef-lieu du département du Ntem.

## L'ONG "3S" toujours mobilisée



Phase d'entretien à l'ONG.

**Fidèle AFANOU EDEMBE**  
Port-Gentil/Gabon

LES risques liés à la pandémie du Covid-19 ne doivent pas faire oublier ceux liés aux autres pandémies. En effet, l'ONG "Sensibilisation Santé Sexualité" (3S) reste mobilisée et continue d'accueillir autant à son siège de la foire municipale Pierre-Louis Agondjo Okawe que chez ses partenaires. Et ce, dans le strict respect des gestes barrières. Le confinement, même partiel, peut entraîner des situations de détresse comme des violences conjugales. 3S fait justement des risques en santé sexuelle et de la reproduction (grossesses non désirées, infections sexuellement transmissibles, violences

sexuelles) son cheval de bataille. Dans ses locaux de la foire municipale, cette ONG reçoit mardi, mercredi et jeudi, de 9h à 16h, pour tous les sujets liés à la Santé sexuelle et reproductive (SSR), à la planification familiale, à la contraception, aux tests du VIH-Sida, etc.

Le mercredi uniquement, une animatrice sociale, conseillère psychologue, propose une écoute psychologique sur toutes ces questions, y compris les violences conjugales.

On peut également bénéficier des mêmes services – sauf les tests du Sida – du lundi au vendredi, de 8h à 13h, auprès de ses partenaires que sont : le service de Santé maternelle et infantile (Centre social), le Centre de santé urbain (ancien hôpital), le Centre hospitalier régional de Ntchengué, la clinique Welcome Assistance.

Le confinement, même partiel, peut entraîner des situations de détresse comme des violences conjugales.